

PRESSEMITTEILUNG

msg systems unterstützt die IT der Landeshauptstadt München

Rahmenvertrag über drei Jahre mit dem städtischen Dienstleister IT@M abgeschlossen

München, 24. April 2012. msg systems hat die Ausschreibung von IT@M für kontinuierliche IT-Unterstützung gewonnen. Seine Kompetenz wird das IT-Beratungs- und Systemintegrationsunternehmen in den kommenden drei Jahren bei verschiedenen IT-Großprojekten einbringen.

In IT@M hat die Landeshauptstadt München zu Beginn dieses Jahres die IT-Aufgaben aus den einzelnen Verwaltungsbereichen zusammengefasst und damit einen der größten kommunalen IT-Dienstleister in Deutschland geschaffen. IT@M soll eine flexible, leistungsstarke und innovative IT gewährleisten, die die Anforderungen des „Großkonzerns Landeshauptstadt München“ professionell erfüllt. Dabei setzt IT@M auf eine moderne IT-Architektur, eine effiziente Organisations- und Prozess-Struktur – und auf die Unterstützung durch msg systems.

Fachkompetenz und Architektur-Know-how

„Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und sind stolz darauf, dass die Stadt München unsere fachliche Expertise und unsere Technologie-Kompetenz so hoch schätzt“, sagt Dr. Stephan Frohnhoff, Mitglied des Vorstands bei der msg systems ag. Das Expertenteam von msg systems bringt in die Zusammenarbeit mit dem kommunalen Dienstleister IT@M sein Wissen zu Themen wie der Gestaltung der Anwendungslandschaft oder der Prozesse sowie umfassendes Architektur-Know-how ein. Auch mit dem Bau von Registeranwendungen, mit betrieblichen Informationssystemen und modernen Web-Applikationen sind die Fachleute von msg systems bestens vertraut. „Und mit unserer Expertise im Projektmanagement sind wir der richtige Partner, um gemeinsam mit IT@M die

IT-Projekte der Landeshauptstadt zum Erfolg zu führen“, ist Dr. Frohnhoff überzeugt.

msg systems

msg systems ist eine unabhängige, international agierende Unternehmensgruppe mit weltweit mehr als 4.000 Mitarbeitern. Sie bietet ein ganzheitliches Leistungsspektrum aus einfallreicher strategischer Beratung und intelligenten, nachhaltig wertschöpfenden IT-Lösungen für die Branchen Automotive, Financial Services, Insurance, Life Science & Healthcare, Public Sector, Telecommunications & Media, Travel & Logistics sowie Utilities und hat in über 30 Jahren einen ausgezeichneten Ruf als Branchenspezialist erworben.

Die Bandbreite unterschiedlicher Branchen- und Themenschwerpunkte decken im Unternehmensverbund eigenständige Gesellschaften ab: Dabei bildet die msg systems ag den zentralen Kern der Unternehmensgruppe und arbeitet mit Tochtergesellschaften fachlich und organisatorisch eng zusammen. So werden die Kompetenzen, Erfahrungen und das Know-how aller Mitglieder zu einem ganzheitlichen Lösungsportfolio mit messbarem Mehrwert für die Kunden gebündelt.

msg systems nimmt im Ranking der IT-Beratungs- und Systemintegrationsunternehmen in Deutschland Platz 7 ein.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung:

msg systems ag, Susanne Koerber, Robert-Bürkle-Str. 1, 85737 Ismaning/München
Tel. +49 89/ 961 01 1538, Fax +49 89/ 961 01 1113,
E-Mail: susanne.koerber@msg-systems.com

rheinfaktor – Agentur für Kommunikation GmbH, Birgit Steinbock, Zollstockgürtel 57, 50969 Köln
Tel. +49 221/ 880 46 150, Fax +49 221/ 880 46 200, E-Mail: steinbock@rheinfaktor.de

Bildmaterial und weitere Pressemitteilungen finden Sie unter www.msg-systems.com und unter www.rheinfaktor.de im Pressebereich unter „msg systems“.

Abdruck honorarfrei. Belegexemplare erbeten.